
Protokoll: 

 

Rm Diehl (CDU-Fraktion) begründet den Antrag. Beigeordneter Flöck trägt die Stellungnahme der 

Verwaltung vor (ST/0074/2018). 

 

Rm Diehl (CDU-Fraktion) schlägt vor, die Energieversorgung Mittelrhein AG für dieses Vorhaben 

anzufragen. 

 


